

DU KANNST DIE ZUKUNFT KENNEN



Die Bibel ist voller Prophezeiungen und Vorhersagen über die Zukunft, die von Gottes Propheten vor Tausenden von Jahren niedergeschrieben wurden – Prophezeiungen, die die Zustände in der Welt und die Ereignisse, die heute in unserer Welt stattfinden, genau beschreiben. Wir leben jetzt in der Zeit, die die Bibel die *letzten Tage* nennt, was sich auf die Zeit der menschlichen Geschichte vor der Wiederkunft Jesu Christi und dem Reich, das er auf Erden errichten wird, bezieht.

Die Bibel warnt uns, dass ganz am Ende der Endzeit eine mächtige Eine-Welt-Regierung entstehen wird, die von einem Diktator regiert wird, bekannt als *Antichrist* und der versuchen wird, alle Menschen der Welt zu zwingen, Ihn anzubeten. (Sieh 2.Thessalonicher 2.) Menschen, die Jesus Christus abgelehnt haben, werden von diesem Antichristen verführt und erhalten das „Malzeichen des Tieres“ auf ihre rechte Hand oder Stirn. Ohne das Zeichen oder die Zahl des Tieres wird niemand kaufen oder verkaufen können. Die Bibel sagt uns, dass seine Zahl 666 ist. Die siebenjährige Herrschaft des Antichristen wird die schlimmste Zeit der Not bringen, die die Welt je erlebt hat! (Sieh Offenbarung 13 und Matthäus 24.)

Doch während dieser dunkelsten Nacht der Weltgeschichte wird plötzlich die hellste Morgenröte anbrechen. Denn am Ende der Herrschaft des Antichristen wird Jesus Christus selbst „in den Wolken des Himmels mit großer Kraft und Herrlichkeit“ wiederkommen, um Seine Kinder vor der Verfolgung durch den Antichristen und seine Mächte zu retten (Matthäus 24,29-31; 1.Korinther 15,51-52; Offenbarung 14,14-16).

Alle Christen, die bereits gestorben sind, werden dann unsterbliche, unzerstörbare Auferstehungskörper erhalten und aus ihren Gräbern auferstehen. Diejenigen, die

noch auf der Erde leben, werden augenblicklich verändert werden, da auch wir neue, ewige Körper erhalten. Dann werden wir alle in den Himmel aufsteigen, „um dem Herrn in der Luft zu begegnen.“ (1.Thessalonicher 4,14-17).

Nachdem wir alle im Himmel vereint sind, werden Christus und seine Nachfolger auf die Erde zurückkehren, um die bösen Mächte des Antichristen in der übernatürlichen Schlacht von Harmagedon zu besiegen. (Offenbarung 19) Dann werden Jesus und alle seine auferstandenen Kinder die Welt mit Wahrheit, Gerechtigkeit und Rechtschaffenheit neu aufbauen und regieren – das Reich Gottes auf Erden. (Offenbarung 20,4)

Nach tausend Jahren dieser wunderbaren Herrschaft Christi auf Erden wird Gottes große himmlische Stadt auf die wunderschöne, neu geschaffene Erde herabkommen, wo wir alle für immer mit ihm leben werden. (Offenbarung 21 und 22)

Und das ist das Happy End. Du kannst dich auf die bestmögliche Weise auf die Zukunft vorbereiten, indem du Jesus heute in dein Leben und in dein Herz einlädst. Er wird deine Bitte erhören, und du wirst von heute an und bis in die Ewigkeit mit seiner Gegenwart und Liebe gesegnet sein. Bete einfach:

Lieber Jesus, ich glaube, dass Du für mich gestorben bist und dass Du mich liebst. Ich weiß, dass ich Deine Gegenwart in meinem Leben brauche, und ich öffne mein Herz und bitte Dich, hereinzukommen. Vergib mir für alles von mir begangene Unrecht und Unliebsame. Danke für dein Geschenk des ewigen Lebens und für deine Vergebung all meiner Sünden. Hilf mir, dich zu lieben und deine Liebe und Wahrheit mit anderen zu teilen. Amen.